

地面で何かが動きました。
彼らの目はその一瞬を逃しません。
「これはもしかして！！」と声を
張り上げます。捕まえた虫を確認
する時間はまるで中身の見えない
プレゼントを開ける時のようです。
虫と一緒に、わくわくドキドキの
気持ちも捕まえる子どもたちです。

虫捕りの 気持ち



年少と年中のクラスで、
ひまわりの種を植えました。
種類の違う種を、自分で
選びます。
夏休みが来る頃になったら
大きくてキレイな花が
たくさん咲くといいですね。

ひまわりの種 を植えました





今日は実習生が保育を計画し、実際に自分がクラス担任として子どもたちと過ごす責任実習の日です。ばら組は自分だけのオリジナル水族館を作りました。水の中をゆらゆらキラキラする海の生き物がとってもきれいです。

実習生の責任実習 ばらぐみ



実習生の責任実習 ひまわりぐみ

ひまわり組の責任実習では、1人1匹、自分だけのお魚を作って、魚釣りを楽しみました。

色や模様を描き分けて、自分なりの魚を作ったあとは、お友達と一緒に魚釣りです。隣の子と競い合ったり、釣れた魚を見せ合ったりと楽しい時間になったようです。



雨の日電車

なかよしデーの今日は、途中で雨が降りました。雨が降ったら使おうと、先生達が作ってくれていた雨の日電車の出番です。この電車は天井がクリアになっています。雨を真下から見上げることができるのです。透き通った雨粒を見つめたり、「ぽつぽつぱらぱら」という音を楽しんだり、様々な場面で活躍しそうです。

ナスの浅漬けを 食べるために

にじいろハウスで採れたナスを浅漬けにして食べたい。けれど、浅漬けの素がない……。だったら買いに行ってしまうおう！ということでふじ組の子が幼稚園のお隣のクリエイトまで財布を片手におつかいです。

子どもにとっての学びは幼稚園の中だけではなく、外にもたくさん溢れています。

商品を選んで、レジに持って行って、お金を出してお釣りをもらう。

これだけでも、年長の子どもにとっては大冒険です。

さて、美味しい浅漬けはできるのでしょうか。





実習生の責任実習 れんげぐみ

れんげ組はピョンと跳ねるカエルを作りました。恐る恐る手を離して、勢いよく跳ねる姿に驚きながらもとても楽しそうに遊んでいました。



実習生の責任実習 ことりぐみ

ことり組は魚を作って魚釣りを楽しみました。作った魚をひらひらと泳がせているのが年少さんらしくて、とても可愛い姿でした。